

LE RUCHER « WALTER »

Le dimanche 17 juin, nous avons été accueillis par Gilbert et Sonia Walter et leurs enfants à Stundwiller.

C'est avec beaucoup de plaisir que nous avons suivi la visite guidée et découvert les installations (laboratoire, salle de stockage et atelier de fabrication des cires gaufrées, des cadres et des ruches) de cette entreprise familiale créée par le grand-père. Celui-ci a su transmettre sa passion à son fils Gilbert qui gère actuellement quelques 200 ruches sur une vingtaine d'emplacements fixes et quelques emplacements de transhumance, permettant de polliniser une quarantaine de communes dans l'Outre Forêt. En 1995, le rucher Walter a été le premier apiculteur de la région à obtenir le « label qualité ». Il participe tous les ans au Salon de l'agriculture à Paris où il récolte régulièrement des médailles d'or et d'argent.

Cette passion semble également en voie de transmission : Sonia et Gilbert sont secondés par leurs enfants. L'avenir est assuré !

Nous les remercions pour leur très chaleureux accueil qui s'est terminé par un copieux verre de l'amitié.

LES COURSES HIPPIQUES

Ce même dimanche 17 juin, nous avons également été amicalement accueillis à l'hippodrome de Wissembourg par Raymond Vetterhoeffler, nouveau président de la Société des Courses.

Les Amis du Pays de Wissembourg sponsorisent traditionnellement une des courses de l'après-midi. La coupe du vainqueur a été remise par la Présidente au jockey Romain Auray qui remporta l'épreuve sur Yellow Driver.

Encore merci à Raymond pour cette belle et sympathique après-midi.

LA VISITE DE STRASBOURG « Neustadt »

Le matin du dimanche 8 juillet, Strasbourg s'est réveillée sous une pluie battante. Mais, à l'heure de notre rendez-vous, les nuages ont commencé à faire place à un ciel bleu et quelques rayons de soleil. Nous avons donc pu accomplir sans encombre notre promenade historique à travers les rues de la Neustadt. Notre guide Francis Diebold nous a raconté avec beaucoup de passion comment la ville de Strasbourg s'est développée grâce aux constructions réalisées sous l'empire allemand avant la première guerre mondiale afin que notre région serve de carte de visite au Reich. Nous remercions Francis pour sa brillante

prestation tant passionnée que passionnante pour les 35 auditeurs présents.

La journée s'est terminée autour d'un sympathique déjeuner dans la plus vieille brasserie « La Hache » située au cœur de la ville.

SUITE ET FIN PROGRAMME 2012

Dimanche 26 août

Randonnée gastronomique à Wingen (dépliant d'inscription ci-joint)

Dimanche 9 septembre

Concert de clôture du Festival de musique de Wissembourg à 18 h Eglise St-Jean (lettre d'invitation ci-jointe).

Vendredi 19 octobre

Visite de l'entreprise ROQUETTE à BEINHEIM

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

La fanfare de Schleithal est une fanfare d'excellence : elle vient, en effet, d'accéder à la division musicale la plus élevée au concours national de l'Union des Fanfares de France qui s'est déroulé à Caen fin mai.

Les Voies navigables de France et les autorités allemandes, travaillent de concert pour construire une digue transfrontalière de 2,7 km à proximité de Lauterbourg. Cet ouvrage devrait permettre d'éviter des inondations et pourrait être opérationnel début 2014.

Le n° 158 de la revue de l'Outre Forêt paru récemment, est consacré en grande partie au « mariage traditionnel » à Seebach et Schleithal.

SES MÉMOIRES D'APPELÉ

« Chasseur un jour, chasseur toujours » c'est le titre du livre qu'a rédigé Claude Marcadella, membre de notre association, pour raconter son service militaire en tant que « chasseur » en Algérie pendant ce conflit que l'on a longtemps évité d'appeler « guerre ».

Ce récit est passionnant et permet d'avoir une vision de ce qui s'est réellement passé.

Si vous souhaitez acheter ce livre, vous pouvez contacter directement l'auteur : ***c.marcadella@hotmail.fr***

CONDOLÉANCES

Nous présentons nos très sincères condoléances à E. et A. Zottner pour le départ de leur père et beau-père.